高岡市立高陵中学校 第2学年だより 第3号 令和6年6月3日

Change(変化) Chance(機会)

加藤 幸代

今年度、私の生活環境が大きく2つ変化した。

1つ目は、3人の子供たちが全員我が家から巣立っていったことである。自分の部屋が1つから 3つに増えた。好きな時に、好きなことができるようになった。でも、「お母さん、夕食、何?」 「日曜日、○○しよう」等と子供たちから言われることがなくなり、家では寂しさを感じている毎 日である。

2つ目は、8年ぶりに職場が変わり、そして、8年ぶりに、うれしいことに担任ができるように なったことである。

- 「おはようございます」の元気な声から始まる朝の会。
- ・授業中のまっすぐな目。「さん、はい」の掛け声で理科用語を言う時の大きな声。
- ・給食、集配の仕事に戸惑っていたら、多くの仲間が手助けしてくれる優しさ。
- 失敗したとき、すぐに「すいません」といえる心。
- ・帰りの挨拶の後に、わざわざ私のそばに来て「先生、さようなら」と、言いに来てくれる生徒 たち。

この2か月、生徒たちの素直な言葉で、態度で、行動で、私の心の温度が上がっている。私に とって、変化の1つ目の寂しさをはるかに超える嬉しさに心がほかほかしている日々。このC hange (変化)をよいChance (機会)にしてくれた1年1組のみんな、1年生のみんな、ありがと う。

1年生の学年目標「かわいがられる学年」。1年生のみんなだけに、それを求めるだけでなく、 私自身もかわいがられるように、1年生を、そして、高陵生みんなのよいところをたくさん見つけ て、もっと高陵中学校を大好きになりたいと思う。

会の結

.................

総合結果

1位 青団(1組)

2 位 白団(2組)

3位 赤団(3組)

学年種目

1位 赤団 (3組)

2位 青団 (1組)

3位 白団 (2組)



終日校外学習の振り返り

今回の校外学習で、事前学習が本当に大切だということに改めて気付きました。理由は、バス停をなかなか見付けられなくて、集合時間に間に合わなかったからです。バス停の場所と時間を理解したうえで、活動できるように修学旅行では、事前学習の時間を大切にし、余裕をもって行動したいと思いました。

金沢に行ってみて、街並みに昔ながらの雰囲気や、 人が多くて栄えていることを感じました。高岡とは違い、より昔の街並みが残っていたり、金箔等の伝統を 間近に感じられたりして、もう一度金沢に行きたいと思いました。

今回の校外学習は、ほとんどの時間が班別行動で、とても楽しかったけれど、その分自分たちの責任が大きかったと思いました。周りの人に迷惑をかけないようにマナーや時間を守ることの大切さを学びました。また、普段はバスにあまり乗らないし、バスの乗り場も多くて難しかったけれど、自分たちだけで乗れたのが嬉しかったです。

6 月 の 予 定

1	土	地区大会(陸上)
2	日	地区大会(陸上)
3	月	学校集金振替日
4	火	部活動参観(~14日) 聴力検査
5	水	聴力検査 尿検査(予備日)
6	木	眼科検診
7	金	ネットトラブル防止教室(6限)
8	土	市民スポーツ大会(陸上) 地区大会(野球・バドミントン) 地区吹奏楽祭
9	П	地区大会(野球・バドミントン)
1 0	月	
1 1	火	
1 2	水	歯科検診
1 3	木	
1 4	金	
1 5	土	地区大会
1 6	日	地区大会

1 7	月	面接期間(~7/5)
18	火	小中合同挨拶運動
1 9	水	小中合同挨拶運動 期末考查範囲発表 部活動停止(~28日)
2 0	木	耳鼻科検診
2 1	金	「14歳の挑戦」事業所訪問
2 2	土	市民スポーツ大会(野球)
2 3	日	市民スポーツ大会(野球・水泳)
2 4	月	「14歳の挑戦」事業所訪問
2 5	火	
2 6	水	期末考査(保体・音・技家) 給食後、帰りの会、放課
2 7	木	期末考査(美・英・国) 避難訓練(4限) 給食後、放課
2 8	金	期末考査(理・数・社) 給食後、清掃、帰りの会、放課
2 9	土	市民スポーツ大会(野球) PTA クリーン作戦
3 0	日	市民スポーツ大会(野球)